Bibliothèque : faire aimer la lecture aux bambins

Le Républicain Lorrain - 25 mai 2024 à 22:39 - Temps de lecture : 1 min



Les parents peuvent également « écouter » la lecture.

L'apprentissage de la lecture est obligatoire à l'école, mais savoir lire ne signifie pas toujours comprendre ce qu'on lit. La bibliothèque François-Mitterrand a convié l'association Voix Haute pour une séance de lecture. Réalisée en partenariat avec le centre social, elle était destinée aux jeunes fréquentant les après-midi récréatifs ainsi qu'à tous les jeunes de 6 à 10 ans sans inscription préalable.

Michel Frèrejean et Anne Mercier, bénévoles Voix Haute, tous deux formés à mettre des mots debout, c'est-à-dire de faire passer les mots de la page à celui qui écoute, sont venus le vendredi 24 mai. Cette expérience est renouvelée une à deux fois par mois.

L'objectif est d'attirer les jeunes afin de leur faire découvrir la bibliothèque, en particulier ceux qui ne se sentent pas attirés par la lecture, en leur faisant découvrir le plaisir que l'on peut trouver en lisant. « Nous nous déplaçons également dans les Ehpad, les maisons d'arrêt, les foyers de migrants, vers tous ceux qui sont isolés ou dans la précarité », explique Anne Mercier.